

# Nachrichtenticker August 2021



## Liebe Mitglieder,

mitten im Sommer Überflutungen in Deutschland – da können wir froh sein, dass Frankfurt und Umland glimpflich davongekommen sind. Auch bei uns ging in den letzten Wochen häufiger ein ziemlicher Platzregen nieder, aber die Plätze haben es gut weggesteckt.

Es ist immerhin ihre letzte Saison, denn nachdem die Stadt unseren Förderantrag zur **Grundsanierung der Plätze 5-10** positiv beschieden hat (allerdings noch nicht final, denn der Magistratsbeschluss steht noch aus), werden wir im Herbst mit den Arbeiten beginnen, inkl. Bewässerungsanlage.

Was gibt es sonst zu vermelden aus eurem TCN?

Die Medenspiele sind in der Sommerpause, d.h. derzeit ist an den Wochenenden viel zum Spielen. Dafür haben die **Vereinsmeisterschaften** begonnen mit Konkurrenzen im Herren- und Dameneinzel, Herren- und Damendoppel sowie Mixed. Zunächst wird, je nach Größe des Teilnehmerfeldes, in Gruppen jeder gegen jeden gespielt. Ab dem Viertelfinale dann im k.o. Modus. Wir wollen versuchen, dann auch die Partien und Ergebnisse via Instagram bekanntzugeben, sodass sich interessierte Zuschauer die Spiele anschauen können.

Die Finalspiele der Vereinsmeisterschaften sind für Samstag, 25. September terminiert. Und dieser krönende Abschluss der VM geht dann nahtlos über in unser **großes Sommerfest** zum Abschluss der Saison. Details werden wir noch kommunizieren. Nur so viel: es wird auch ein Programm geben. Also: Termin vormerken.

In der Meden-Sommerpause bis zunächst Ende August findet **Play & Talk jeden Donnerstag** ab 16.30/17.00 Uhr statt. Vorbeikommen, andere Mitglieder kennenlernen, klönen – und natürlich auch ein bisschen Tennis spielen.



## **Veranstaltungshinweis: „Mehr Tennis in den Medien“ am 13. September beim TCN**

Am Montag, 13.9.2021, 17 Uhr, veranstaltet der Verein Frankfurter Sportpresse (vfs) zusammen mit dem Tennisbezirk Frankfurt ein Treffen bei uns auf der Anlage.

Die Planung der Veranstaltung ist noch nicht abgeschlossen, aber es ist auf jeden Fall eine gute Chance, unseren Verein und unsere neue Halle den Medien und den anwesenden Vertretern der Lokalpolitik zu präsentieren. Eingeladen ist u.a. der neue Sportdezernent Mike Josef.

## **Sommer-Tenniscamp 2021**

Die Senioren spielen montags und mittwochs am frühen Nachmittag. Das, um vor allem den berufstätigen Mitgliedern die Plätze nicht zu blockieren, wenn diese auf die Anlage kommen. Normalerweise ist zur „Seniorenzeit“ wenig los und die Herren könnten quer über die Plätze spielen. Nach dem (mehr oder weniger) schweißtreibendem Training gibt es bei Francesco auf der Terrasse das obligatorische Bierchen. Und dabei schauen die Senioren in vertraute Gesichter – sonst gibt es so gut wie nichts zu sehen.

Das war in den ersten Ferienwochen aber anders, denn fast alle Plätze waren für die Teilnehmer am Tenniscamp reserviert. Die Senioren können, mit dem Bierchen in der Hand, Training vom Feinsten zusehen. Trainer Alex sagte, es seien 31 Kinder/Jugendliche, die am Camp teilnehmen. Er mit seinem Trainerteam betreut die Mädchen und Jungen. Und das Zusehen macht riesigen Spaß. Toll, wie gut bereits viele des Nachwuchses mit Schläger und Bällen umgehen können. Wenn die alle „bei der Stange bleiben“, dann wächst da eine im wahrsten Wortsinn schlagkräftige Truppe nach. Mal abwarten, was da wird.

Falls es noch Interessenten am Sommercamp gibt – ab dem 9. August geht es weiter. Jeweils Montag bis Freitag von 9.30-12.00 und 13.30-15.00 Uhr. Anmeldung: per E-Mail an [info@as-tennisacademy.de](mailto:info@as-tennisacademy.de)

Zum Schluss noch diese unerfreuliche Info: Nachdem Francescos Leergut in den letzten Wochen mehrmals gestohlen wurde, werden wir jetzt eine Überwachungskamera installieren, um die Diebe abzuschrecken bzw. ermitteln zu können, falls sie auf Tour sind.

Kommt gut durch den Sommer. Noch sind es zwei Monate ...

Frankfurt, 3. August

- Der Vorstand -